

## La VCV est à la recherche de bénévoles

Annulée l'année dernière compte tenu des mesures sanitaires induites par la pandémie de Corona virus, la VCV aura bien lieu cette année. Le comité d'organisation a en effet décidé de mettre sur pied cette 21<sup>ème</sup> édition le samedi 4.9.2021. A ce propos, ne manquez pas de jeter un œil au site internet [www.coursevcv.ch](http://www.coursevcv.ch), complètement relooké pour l'occasion. Vous y trouverez toutes les infos utiles.

La VCV réunit chaque année quelque 350 à 400 participant-e-s (coureurs, populaires, nordic-walkers et enfants) venant de la région, de Suisse romande, de Suisse alémanique et même de l'étranger.

Sans doute frustrés de ne pas avoir pu s'aligner sur les courses depuis des mois, toutes annulées ou renvoyées à cause du COVID-19, gageons que nombre d'amateurs de courses à pied auront à cœur de s'inscrire à la VCV cette année.

**Le comité d'organisation est à la recherche de bénévoles. Du vendredi 3.9, notamment pour les travaux de balisage au samedi 4.9 pour les postes de ravitaillements et bien d'autres tâches, votre aide sera la bienvenue.**

Les personnes intéressées à donner un coup de main comme bénévole sont invités à prendre contact avec Michel Walthert, président du comité d'organisation (par téléphone au 076 200 76 87 ou par courriel [info@coursevcv.ch](mailto:info@coursevcv.ch))

**Si vous souhaitez vous associer à cette belle aventure, n'hésitez pas. Un grand merci.**

Michel Walthert

Président du comité d'organisation



St-Imier, 5 juillet 2021